
 

  

 

 

 １１月２日（土）ふるさと音楽祭を開催しました。雨の音にも負けず、これまでに練習して

きた成果を常金丸に響き渡らせました。多数のご参加、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2024 年(令和６年) 

11 月 29 日（金）  

感 動 を あ り が と う ！！ 

常金丸小だより 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感動をありがとうございました。成功させるための日々の努力があり、本番でキラキラとした全校児童

の輝きを楽しませて頂きました。６年生！最高学年として凛としていて、日頃の優しい気配りのできる生

活が伝わりました。成長した姿に涙しました。 

オープニングは、今までの音楽祭とは違ったスタイルで新鮮でした。新しく大きい体育館を広々使い、

全員合わせても少ない人数ですが、それ以上に迫力があり堂々としていて素敵でした。 

 夏休みからたくさん練習した成果が出せましたね。素晴らしい音楽祭でした。何回も何回も繰り返し練

習した姿は、やる気いっぱいでかっこよかったです。これからもいろんなことに挑戦していってください。 

 音楽好きの兄につられて、家でも時間があれば二人で練習していたので、みるみる上手になっていきま

した。楽しみにしていた本番。「今までで一番頑張った！」と自信満々に帰ってきました。頑張って長い間

練習した分、すごく心に響く音楽祭でした。かわいい姿に微笑み、真剣さには感動し、最高の時間でした。 

 今年度は校舎の場所が変わり、新しい気持ちで音楽祭に行きました。全校合唱は児童数の少なさを感じ

させない歌声でした。感動をもらいました。これまで小学校にかかわり続けてきたことにより、いろいろ

なところで見てきた子ども達がこんなに成長している姿を披露してくれて嬉しかったです。 

 学校で練習を頑張っていることを聞かせてくれていたり、家に帰ってからも練習する様子を見たりして

いたので、音楽祭当日の皆と頑張っている様子を見て、とても嬉しかったです。全校児童みんな、とって

も頑張っているのが、よく伝わりました！ 

 初めての音楽祭は、とても楽しみだったようです。鍵盤ハーモニカを家でも頑張って練習していました。

「ミュージック」、体が揺れて、手をつないで、拍手して、かわいかったです。 

 オープニングから見る人をひきつける一生懸命な姿が素晴らしかったです。年々、クオリティーが上が

っていっていますね。合奏も合唱もとても良かったです。低学年と高学年の二つに分け、人数が増えたの

で、迫力があってとても聞きごたえがありました。感動しました。 

ふるさと音楽祭に寄せられた感想 


